



KEPEDULIAN SOSIAL PENYANDANG CACAT

LEMBAGA "PEDULI ANAK BANGSA"

Sekretariat pelaksana : Jln. Yos Sudarso 40 Medaeng, Sidoarjo. Tlp. (031) 8554216, 081331016712

Nomer : 15 /Pan-PAB/III/2020
Lamp : 1 Berkas
Perihal : PERMOHONAN BANTUAN

Surabaya, 27 Januari 2020

Kepada Yth;
RS. Mata Undaan

di
TEMPAT

Dengan hormat,

Kemandirian ekonomi keluarga penyandang cacat itu sangat bervariasi, ada yang mampu, cukup mampu dan kurang mampu. Namun pada umumnya atau sebagian besar merasa kekurangan dan membutuhkan pemberdayaan dengan pelatihan ketrampilan kecakapan hidup untuk memenuhi kebutuhan berupa barang dan jasa agar berdaya dan mandiri, khususnya di dalam keluarga.

Pada umumnya dampak dari kecacatan mengakibatkan ketidakmampuan dalam melakukan aktivitas kehidupan sehari-hari di rumah atau dalam pergaulan di masyarakat, baik yang bersifat motorik kasar maupun motorik halus. Hal ini sering terjadi bahkan ada yang ketergantungan pada orang lain seperti teman, keluarga, tetangga atau masyarakat.

Sejalan dengan hal tersebut diatas, maka diperlukan kelompok masyarakat yang peduli untuk memberikan bantuan sosial bagi anak penderita "*Anak-Anak Cacat*" dari keluarga miskin dan anak terlantar agar mereka secara bertahap agar tetap dapat sekolah dan terhindar dari beban psikologis untuk mampu mandiri menghadapi masa depannya.

Sehubungan dengan hal tersebut diatas, kami dari Lembaga Peduli Anak Bangsa dalam kesempatan ini mengadakan program Bhakti Sosial dengan Tema "Meningkatkan Martabat, Hak dan Kesejahteraan Para Penyandang Cacat", yang akan diselenggarakan pada :

Hari/langgah : Sabtu, 29 Februari 2020

Waktu : 09.00 WIB s/d selesai

Tempat : RM. Taman Sari Indah

Jln. Kacaping No. 11, Surabaya

Berkaitan dengan hal tersebut, maka perkenankan kami mengajak Bapak/Ibu/Sdr(i) untuk turut serta berpartisipasi dalam kegiatan tersebut dengan cara memberikan dukungan/bantuan dana atau Donatur/Sponsor. Bantuan Partisipasi dapat diberikan kepada petugas Lembaga Peduli Anak Bangsa atau melalui Rekening BCA. 5550179077 atas nama Cynthia Dwi Anni.

Demikian atas perhatian, bantuan dan kerjasama yang baik disampaikan terima kasih.

Ketua Panitia

MOHAMMAD YUDIANTO



KEPEDULIAN SOSIAL PENYANDANG CACAT

LEMBAGA "PEDULI ANAK BANGSA"

Sekretariat pelaksana : Jln. Yos Sudarso 40 Medaeng, Sidoarjo. Tlp. (031) 8554216, 081331016712

BANTUAN SOSIAL ORANG- ORANG CACAT

I. Pendahuluan

Pada umumnya karakteristik adalah kecerdasan kapasitas belajarnya sangat terbatas terutama untuk hal-hal abstrak. Mereka lebih banyak belajar dengan cara membeo (rote learning) bukan dengan pengertian. Dari hari ke hari dibuatnya kesalahan-kesalahan yang sama. Perkembangan mentalnya mencapai puncak pada usia yang muda.

Aspek sosial dalam pergaulan mereka tidak dapat mengurus, memelihara dan memimpin diri, waktu masih kanak-kanak mereka harus dibantu terus menerus ; disuapi makanan, dipasangkan dan ditanggali pakaian dan sebagainya; disingkirkan dari bahaya, diawasi waktu bermain dengan anak lain, bahkan dibimbing terus menerus apa yang harus dikerjakan.

Umumnya mereka bermain dengan teman-teman yang lebih muda daripadanya, tidak dapat bersaing dengan teman sebaya. Setelah dewasa kepentingan ekonomi sangat tergantung pada bantuan orang lain. Tanpa bimbingan dan pengawasan mereka dapat terjerumus kedalam tingkah laku yang teraleng terutama mencuri, dan merusak.

Fungsi-fungsi mental lain, yang juga mengalami kesukaran dalam memusatkan perhatian. Jangkauan perhatiannya sangat sempit dan cepat beralih sehingga kurang tangguh dalam menghadapi tugas. Pelupa dan mengalami kesukaran mengungkapkan kembali suatu ingatan. Bila hal ini terjadi pada keluarga miskin pasti sangat menyedihkan.

Sejalan dengan hal tersebut diatas, maka diperlukan kelompok masyarakat yang peduli untuk memberikan bantuan sosial bagi anak Cacat" dari keluarga miskin dan anak terlantar agar mereka secara bertahap agar tetap dapat sekolah dan terhindar dari beban psikologis untuk mampu mandiri menghadapi masa depannya.

II. Bentuk kegiatan

Kegiatan ini berbentuk bhakti sosial yang akan dilakukan dengan tahapan inventarisasi warga masyarakat dari keluarga miskin dan anak terlantar yang membutuhkan bantuan dilanjutkan dengan pemberian bantuan.

III. Maksud dan Tujuan

Maksud dan tujuan dari kegiatan pemberian bantuan sosial bagi penderita dari keluarga miskin adalah sbb ;

1. Membangkitkan kepedulian sosial terhadap Anak-Anak dari keluarga miskin dan anak terlantar.
2. Menggalang dan menghimpun dana dari semua pihak guna membantu meringankan beban penderitaan mereka.
3. Membantu meringankan beban orang tua/wali dalam membiayai pendidikan agar mampu mandiri menghadapi masa depannya.

IV. Sumber Dana

Sumber dana berasal dari ;

- ✓ Subsidi Pemerintah / dana CSR-PKBL
- ✓ Bantuan yang tidak mengikat
- ✓ Sponsorship

V. Susunan Panitia

1. Mochammad Yudianto
2. Sudartik
3. Nur Asih
4. Chyntia Dwi Arimi
5. Risky Leny Alviana

VI. Penutup

Demikian proposal ini dibuat untuk dapat digunakan sebagai acuan dalam penyelenggaraan kegiatan dimaksud, dan atas partisipasi semua pihak disampaikan terima kasih.

